



HH. DOMINICAS DE LA ANUNCIATA
C/ La Granja, 5
28003 MADRID

Tel. 915 334 512
Fax 915 350 230

A TODAS LAS HERMANAS DE LA CONGREGACIÓN

*«La Virgen María asciende hoy al cielo
y triunfa con Cristo para siempre»
(Responsorio de Laudes)*

Mis queridas hermanas:

Al acercarse el 157 aniversario de la fundación de nuestra Congregación, no me resisto a ponerme en comunicación con vosotras. Una vez más quiero expresaros mi cariño e invitaros a unirnos en la acción de gracias al Señor por cada una de las hermanas que formamos o han formado parte de ella y por todas las personas con quienes compartimos la misión.

Es buen momento para volver la mirada a los comienzos, al afán apostólico del P. Coll, a su impulso evangelizador y solidario, a su Obra Maestra -La Anunciata-, a su fuente de energía espiritual: Jesucristo, María, Domingo... *para agradecer y comprometerse.*

Es buen momento para recorrer el camino humano, espiritual y evangelizador de todas las hermanas que nos han precedido y que sustentan el nuestro... *para agradecer y comprometerse.*

Es buen momento para mirar nuestro propio camino -aquí y ahora-, nuestra vida que debe renacer al evangelio a cada instante; abrir horizontes nuevos, alentadores, comprometidos, inquebrantablemente esperanzadores, manantiales de plenitud, de gozo... *para agradecer y comprometerse.*

Es buen momento para reafirmar nuestra pertenencia, responsabilidad y **amor efectivo a la Congregación**, a las hermanas de todas las edades y de todos los continentes; para hacerla crecer en profundidad y en extensión... *para agradecer y comprometerse.*

Es buen momento para alegrarse y agradecer la llamada del Señor a ser Dominica de la Anunciata y esforzarse para vivirla en plenitud de entrega a Él y a los demás y ofrecerla generosamente a las jóvenes con las que estamos en contacto.

La fiesta de la Asunción de María nos ayuda y anima a mirar más adelante, a iluminar las situaciones difíciles por las que podemos atravesar, a ascender paulatinamente hacia Dios por el camino trazado por Jesús de Nazaret, camino de entrega y apuesta incondicional y apasionada por la vida.

«La Asunción de María comienza con el “sí” a la palabra del ángel», dice el comentario introductorio de la solemnidad. La nuestra también. Vamos en la misma ruta del “sí”

renovado y fortalecido a cada instante. ¡Qué gozo saber dónde y cómo termina!
¡Asunción al cielo! ¡A Dios! ¡Nuestra Gran Esperanza!

Aprovecho la oportunidad para recordaros que estamos acercándonos a la celebración del Jubileo Dominicano de 2016, fecha conmemorativa de los ochocientos años de la Confirmación de la Orden. El 7 de octubre, festividad de Nuestra Señora del Rosario, Patrona de la Orden, dará comienzo el trienio de preparación inmediata a nivel mundial. Se nos pide que se celebre este día como punto de partida y también, con toda solemnidad y en comunión con toda la Orden, la festividad de Todos los Santos de la Orden, el 7 de noviembre. Hay un programa de actividades que en el momento oportuno se nos dará a conocer.

El P. Coll nos quiso dominicas. Nuestra Congregación siempre se ha distinguido por el espíritu dominicano y cariño por la Orden. El Capítulo general nos ha animado a participar activamente en la preparación y celebración del Jubileo, secundando las iniciativas de la Orden marcadas para este acontecimiento (cf. ACG n. 101). Yo también os animo encarecidamente a participar en la medida de las posibilidades y, de manera especial, a reavivar el carisma de Santo Domingo, a vivir lo que nos dejó en testamento -pobreza voluntaria, humildad y caridad- encamándolo en las circunstancias de hoy. Releamos su vida, sigamos sus huellas.

El 22 de agosto viajamos a Rwanda las HH. María Victoria, Ana y yo para el Encuentro de Formación permanente del Vicariato. Después, con la H. Ana iniciaremos la visita canónica a las comunidades de los cuatro países, hasta finales de noviembre, si Dios quiere. Nos encomendamos a vuestra oración para que nuestro paso deje las huellas del Señor, anime y fortalezca a las hermanas.

Os deseo a todas un Feliz Aniversario de la Congregación. Que el P. Coll continúe velando por su Obra y bendiciéndonos con abundantes frutos de santidad y las vocaciones que necesitamos para continuarla.

Sed fieles, estad alegres, confiad en el Señor. Amad, amad, amad.

Recibid el saludo más cordial de cada una de las hermanas del Consejo y un abrazo grande de mi parte. Permanezcamos unidas siempre en el amor a Cristo y su Evangelio.

Madrid, 15 de agosto de 2013



H. M^{ra} Natividad Martínez de Castro
Priora General